



Association suisse de soutien à AISD-Bénin

Lettre d'informations n°2

Une année de soutien qui porte ses fruits

Voilà déjà une année que notre Association suisse de soutien à AISD-Bénin s'engage aux côtés de nos amis béninois, dans le but de venir appuyer des initiatives dans le domaine large de la santé communautaire.

Malgré une situation fragile, conséquence, entre autre, d'une inflation très importante, AISD-Bénin a pu poursuivre son engagement auprès de la population défavorisée. De son côté, notre association a redéfini les limites de son action dans le but d'être à même d'assurer ses engagements et de tenir sur la distance. D'accord avec AISD-Bénin, nous avons confirmé notre participation dans les trois domaines suivants:

- **parrainages** dans le cadre du programme de formation et d'insertion socio-professionnelle des jeunes vulnérables (actuellement, cinq jeunes filles sont soutenues par notre association);
- soutien à trois **groupements de femmes** dans le cadre du programme d'autonomisation des femmes (acquisition de matériel, formation et encadrement);
- participation au **budget de fonctionnement** du bureau AISD de Bohicon, qui gère les parrainages et le soutien aux groupements de femmes.

Parrainages et cours de formation

- Cette année, nous avons donc pu financer la formation de cinq jeunes filles (trois dans le domaine de la couture et deux en sérigraphie). Le parrainage permet de prendre en charge la formation et l'entretien (logement et nourriture) des jeunes parrainées;
- Cette année, nous avons aussi pu financer un cours de formation pour le groupement de femmes qui produit du savon. Un formateur est venu initier les participantes à la fabrication de divers savons, élargissant ainsi le choix de leur production. Nous avons aussi participé au financement du matériel nécessaire à cette nouvelle production.



- Par ailleurs, les filles parrainées participent à des séances d'information sur la santé sexuelle et reproductive, notamment l'hygiène menstruelle et la lutte contre les grossesses non désirées en milieu d'apprentissage. Cette information s'est élargie au reste des apprenants des ateliers d'apprentissage (couture et sérigraphie), qui ont aussi bénéficié de cette éducation à la santé sexuelle.

La situation aujourd'hui

La question financière reste le principal frein au développement d'AISD-Bénin. Les besoins sont très importants et les ressources très limitées. Dans cette optique, notre soutien, bien que modeste a toute son importance. Notre ami Serge Hangnoun dépense une énergie folle pour trouver les financements nécessaires au fonctionnement d'AISD. Les mandats sanitaires se font rares et le projet de centre médical reste à l'état de projet.

Cette situation difficile pour nos amis béninois ne doit pas nous inciter à baisser les bras. Bien au contraire. Ce que nous pouvons faire, faisons-le avec les moyens qui sont les nôtres. Chaque don est important et vient soulager un peu le poids qui pèse sur les épaules de l'équipe d'AISD-Bénin.

Nos besoins actuels

Notre association est modeste. Mais les défis sont importants et nombreux. Malgré la distance, nous tenons à rester en contact étroit avec ce qui se passe au Bénin. Régulièrement, nous avons une conférence par vidéo avec l'équipe béninoise. Vous pouvez donc compter sur notre vigilance et sur le fait que vos dons bénéficient à celles et ceux qui en ont besoin. Des nouvelles (avec photos et vidéos) figurent sur notre site internet. N'hésitez pas à le consulter. **Votre don permettra de continuer à soutenir les groupes de femmes et à permettre au bureau AISD de Bohicon d'assurer le suivi de ces groupements et des jeunes filles parrainées, notamment dans le domaine de leur information sur la santé sexuelle et reproductive.**

Une fois de plus, nous vous disons

Merci de votre soutien!

www.soutien-aisd-benin.ch

CCP - 16-138739-2

IBAN: CH86 0900 0000 1613 8739 2

Montaney 40 - 1024 Écublens

Danielle Poretti - Marie-Claude Baatard - François Baatard

